

Paris – La rencontre de Reza Shahabi avec les responsables de l'Union Syndicale Solidaires

Reza Shahabi, en passage en France à l'occasion du 52^{ème} congrès de la CGT, a rencontrés, le 17 mai 2019, Stéphane Enjalran, Secrétaire National de l'Union Syndicale Solidaires et Hakim Baya, responsable du SUD Santé-sociaux et Solidaires.

Reza Shahabi a tout d'abord remercié l'Union Syndicale Solidaire pour sa solidarité de longue date avec les ouvriers et les enseignants en Iran en souhaitant que cette solidarité se poursuive à l'avenir. Ensuite il a parlé des violences policières du 1^{er} mai, et de l'arrestation des ouvriers, des étudiants et des journalistes tels que Hassan SAÏDI, Atefeh RANGRIZ, Marzieh AMIRI, Nasrin DJAVADI, Nahid KHODAJOU, Neda NADJI, Keivan SAMIMI, et a rappelé celle de Esmail BAKHSHI et de Sepideh GHOLIAN. Il a également parlé de l'incarcération récente des enseignants Nadji SAVARI, Akram NASSIRIAN, Adel ASAKEREH, Yaser AMINI-AZAR, Maher DASOUMI, Ali OBEIDAVI, et des enseignants condamnés à de longues peines comme, Mohammad HABIBI, Esmail ABDI, Mahmoud BEHESHTI-LANGAROUDI, Rouhollah MARDANI, Mohammad ALI ZAH-MATKESH Abdolreza GHANBARI, Ataollah HASSANI.

Stéphane Enjalran a ensuite pris la parole en réaffirmant la solidarité totale de Solidaire avec le mouvement ouvrier en Iran, et a insisté sur la nécessité de collaborer davantage avec eux.

Hakim Baya de la section Internationale a présenté un rapport sur les activités de Solidaire concernant les luttes des travailleurs en Iran.

En conclusion de cette rencontre d'une heure et demi, les responsables Solidaire ont rappelé la nécessité de renforcer le lien qui unis les organisations ouvrières d'Europe et d'Iran. Ils ont souligné le rôle de syndicat des enseignants, ainsi que et la nécessité de collaboration avec le syndicat des journalistes en France



de droite à gauche : Stéphane Enjalran, Reza Shahabi et Hakim Baya